

Mardi 22 juillet

Monsieur Etienne Delme est rentré de Lille avec : une longue ^{lettre} de mon oncle Henri, une longue lettre de Monsieur Richard, et la journée sera bonne, car le courrier m'apportera une lettre de Marguerite et aussi de Yves.

Mon oncle Henri va bien, ne se plaint pas de la vie malgré que l'on sente qu'elle soit difficile. Il nous donne quelques explications sur ses pénitences et va tâcher de venir nous rejoindre ici.

Monsieur Richard va bien, il est rentré à Amiens après l'amnistie après un voyage très périlleux, où il a attendu à Yvelles ne pouvant passer la Somme, craignant à tout instant de passer dans l'autre rive de fendant 24 heures de suite !...

Notre maison va bien, elle a dû être occupée par la troupe, et la vaisselle cassée faisait montagne dans le jardin, mais tous les lits sont là, il ne semble pas avoir eu trop de pillages !...

1000 bombes sont tombé sur Amiens faisant 500 victimes, et 450 ménages sans abri, St Jude a reçu une bombe, ainsi que le toit de St Soot !... Notre Dame est intacte.... à la maison 10 personnes vivent encore !

Monique après avoir été faite
3 semaines à Cussey, est revenue
à Morolles, où son feu s'est amé-
nagé, immobilisé après avoir
été amené pour représailles

Yves va bien, elle profite
du beau temps, regrette le voyage
en bicyclette, et fait beaucoup
d'excursions à pied, au moins
elle est en France libre !.... quelle
chance elle a !

Les Colombier, la Cousine, le cousin
sont aussi en France libre !

Je crois que de toute la bande
d'amis, nous sommes
les seuls !.... à être sous l'occupa-
tion ! Enfin quand retrouvera-
t-on ces si sympathiques soi-
rées si peu nombreuses hélas ! mais
si charmantes ! ..

Pas M^e St. Delue qui s'en va
demain pour l'île avec toute sa
famille, j'envoie une longue
lettre à Dame Epenie Albénie, je
souhaite qu'elle arrive, mais il
faut toujours tenir ! Sauvons Ben-
nardines, où sont-elles !

Et Dame Saint Pierre qui ne me
répond pas, elle ne doit pas être
à Pont l'Evêque ?

Mardi 23 juillet

Tous les Allemands sont partis de la Baule ; et ont fait un embarquement à Lorient embarquement d'essai, ou départ pour l'Angleterre. on ne sait, mais à 100. milles en mer, la R. A. F. est venue voir ce qui il se passait ...
5000 cadavres furent jetés à la mer.

Mercredi 24 juillet

Papa fait pour Yannick à 6h. du matin pour aller à la Kommandantur, tâche d'avoir des papiers pour essayer de rentrer à Armentières, et pour continuer vers Les Herbiers où sont M.

Marcel Guison mais Monsieur Marcel arrive ici à 9 heures ... ils se sont croisés en route ; le soir M^e Marcel repartira, et Papa rentrera à 9 heures n'ayant pu arriver aux Herbiers, car il ne pouvait prendre le train sans laisser passer et la Kommandantur de Lorient interdit de lui en donner un !....

jeudi 25 juillet

Journée calme dans l'ensemble.
Les Lilius viennent goûter au terrain
mais nous sommes chassés par la
pluie.

Un gendarme vient nous ren-
dre visite et emporte toutes les
conserves des Anglais !....

IL N'Y A PLUS QU'UNE CROIX-ROUGE FRANÇAISE

VICHY. — Réunis à Vichy, les
représentants des trois sociétés de
Croix-Rouge ont décidé de fusionner
en une seule, sous la dénomination de Croix-Rouge Française.
La société a momentanément son
siège à Vichy.

Vendredi 26 juillet

Sainte Anne fabrique de Bretagne,
nous lui faisons une messe chan-
tée magnifique.

Monsieur Marcel, n'ayant pas
trouvé Papa à Nantes revient à
Sainte Marguerite.

Une rire échoue au large
de Bonne Source on fait évacuer
quelques villas pour la tempête,
mais elle n'iciate pas.

Le Mérnès chargé de 1000 réfugiés
Français revenant d'Angleterre
a été torpillé par les Allemands
au large des côtes anglaises, 400
ont péri, les 600 autres s'enga-
gent dans l'année de Dugdale.

Offensive contre l'Angleterre,
27 avions allemands ont été abattus

VICHY. — Le ministère de la Jeunesse et de la Famille 60, boulevard Vichy, à Vichy, invite toutes les associations et tous les groupes de jeunes résidant dans la zone non occupée, à faire connaître leurs adresses, celles de leurs dirigeants responsables et le nom de leurs correspondants dans la région de l'Allier, le nombre de jeunes gens dépendant de leur association, ceci dans le but de faire prendre une part active à la solution du problème des réfugiés et du ravitaillement à tous ces jeunes gens dont l'activité ne peut être laissée de côté. Il importe, en effet, que cette jeunesse trouve le moyen de dépasser le besoin de dévouement dont elle est animée et de servir enfin la France.



UNE DELEGATION DES JEUNESSES HITLERIENNES DEVANT LE TOMBEAU DU SOLDAT INCONNU.

(Photo Bernand.)